## Communiqué de presse



## Haute Ecole Arc Conservation-restauration

## Des étudiants pour restaurer la dernière malaxeuse à tourbe de Suisse

Contacté début 2018 par l'association Torby des Ponts-de-Martels, la Haute Ecole Arc Conservation-restauration contribue au projet de valorisation du patrimoine culturel en restaurant la dernière malaxeuse à tourbe encore existante. Début avril les étudiants ont débuté le projet sur le terrain.

«Dans le cadre du cours de troisième année Bachelor introduction aux objets techniques, les étudiants sont à chaque fois mis en situation réelle au travers d'un mandat qu'ils effectuent en collaboration avec un partenaire», explique Tobias Schenkel, professeur de la HE-Arc CR.

Pour les étudiants il s'agit d'un module qui leur permet d'expérimenter la conduite de projet en conservation-restauration dans des conditions très proches de la réalité.

## Un projet sur plusieurs années

« Cette année, les étudiants ont été chargé de rédiger un projet d'intervention sur la base de leur constat d'état et de se rendre sur le terrain pour commencer de désencombrer le chantier en rapatriant un moteur électrique et un entonnoir afin de débuter le traitement », ajoute Tobias Schenkel.

Les travaux seront réalisés sur une période de deux à trois ans et par différentes volées d'étudiants qui reprendront successivement le projet en cours. Le but final de réussir à recontextualiser la malaxeuse afin de la faire fonctionner à nouveau aux abords du sentier didactique du marais rouge.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Isabelle Rérat
Déléguée communication de la HE-Arc Conservation-restauration
Tél. +41 32 930 19 21
Isabelle.rerat@he-arc.ch

Neuchâtel, le 17 avril 2018

